

Sekundarschule Rümlang-Oberglatt

www.sekro.ch

Schulverwaltung

Irene Meier (Leitung, Personal)
Gaby Weiersmüller (Finanzen, div.)

Postfach 43
Glattalstrasse 181
8153 Rümlang
Telefon 043 211 20 90, schulverwaltung@sekro.ch

Öffnungszeiten Schulverwaltung

Montag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Dienstag	geschlossen	14:00 - 18:00
Mittwoch	08:30 - 11:30	geschlossen
Donnerstag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Freitag	08:30 - 11:30	geschlossen

Schulleitung

Frau Mischa Ruf
Katzenrütistrasse 4
8153 Rümlang
Telefon 043 211 69 10
mischa.ruf@sekro.ch

Herr André Tynowski
Katzenrütistrasse 4
8153 Rümlang
043 211 69 11
andre.tynowski@sekro.ch

Schulsozialarbeit

Rafael Giamara
Postfach 331
8153 Rümlang
Telefon 079 792 97 96
ssa@sekro.ch

Patricia Rütten
Postfach 331
8153 Rümlang
079 908 76 84
patricia.ruetten@sekro.ch

Elternrat

www.elternrat-ruemlang.ch - info@elternrat-ruemlang.ch

Informationen der Schulpflege

Start ins neue Schuljahr 2020/21

Am 11. August 2020 informierte die Bildungsdirektion über die verbindlichen Rahmenbedingungen für den Schulstart 20-21.

Die Eltern wurden von der Behörde mit einem Elternbrief informiert und das Schutzkonzept ist auf unserer Homepage aufgeschaltet.

Die Schulpflege bedankt sich bei den Eltern, Schülerinnen und Schülern und allen Mitarbeitenden der Schule für die weiterhin gute Zusammenarbeit und das Einhalten der Hygiene- und Schutzmassnahmen.

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Homepage: www.sekro.ch „Corona“

Schulhausbau Chliriet – Spatenstich

Mit dem Spatenstich für das neue Schulhaus Chliriet ist im September ein erster Meilenstein erreicht. Das Bauvorhaben ist im Zeitplan und ab Herbst können Sie via webcam auf: www.chliriet.ch den Bau live mitverfolgen. Sie werden dort auch über die aktuellen Bauphasen informiert und können sich bei Fragen via Email an die Verantwortlichen richten.

Grüezi Sek Rümliang-Oberglatt

Ali Hodzic schulischer Heilpädagoge



Während der 2. Sek habe ich bereits begonnen, Nachhilfe zu geben. Später betrieb ich ein kleines professionelles Nachhilfestudio und begann dann mein Primarlehrerstudium in Rorschach, welches ich im Jahr 2016 abgeschlossen habe. Im Moment lasse ich mich an der HfH in Oerlikon zum schulischen Heilpädagogen ausbilden und werde voraussichtlich bis Ende 2020 mein Masterdiplom bekommen.

Ich bin verheiratet und Vater von 3 kleinen Kindern, welche gleichzeitig auch mein liebstes und anstrengendstes Hobby sind. Als Schweizer mit bosnischem Migrationshintergrund freue ich mich besonders, in einer Schule mit Schülerinnen und Schülern mit Wurzeln aus der ganzen Welt

lernen zu können.

Patrick Hürzeler Klassenlehrer A1b



Mein Name ist Patrick Hürzeler. Ich werde als Klassenlehrer im neuen Schuljahr die Fächer Deutsch, Englisch, RZG (Räume, Zeiten, Gesellschaften) und RKE (Religion, Kultur, Ethik) unterrichten. Aufgewachsen bin ich zweisprachig (Deutsch und Spanisch) im Kanton Aargau. Im Laufe der Zeit (viele Sprachaufenthalte) hat sich bei mir ein grosses Interesse an Fremdsprachen sowie auch an anderen Kulturen und Menschen entwickelt.

Reisen wurde somit nach und nach zu meiner Freizeitpassion. Zusätzlich bin ich auch sehr Sport interessiert (Fussball, Eishockey, Schwimmen) und geniesse meine freien Tage mit Freunden an einem gemütlichen

Grillabend oder einem gemeinsamen Kartenspiel.

In den letzten 4 Jahren war ich als Vikar an verschiedenen Schulen in den Kantonen Aargau, Solothurn und vor allem Zürich tätig. Bereichernd und unvergesslich bleiben dabei die Einblicke in unterschiedliche Klassen und Niveaus (Regelunterricht, Mosaikschulen mit Lernateliers, altersdurchmischte Klassen, Niveaus A+B).

Selina Ladina Bächtold – Fachlehrperson Sport



Mein Name ist Selina Bächtold und ich werde ab dem kommenden Schuljahr mit vollem Elan Sport unterrichten.

Seit bald 7 Jahren arbeite ich im Winter als Skilehrerin in Klosters, wo ich auch die Freude am Unterrichten entdeckt habe und mich so für den Lehrberuf entschieden habe.

Während meinem Bachelor Studium in Geographie an der Universität Zürich habe ich bereits Studierende unterrichtet. Nun studiere ich im 3. Semester an der PH Zürich (Mathe, RZG, Sport und Medien & Informatik)

und freue mich sehr auf die Berufspraxis.

Ich bin im schönen Graubünden aufgewachsen und für meine Ausbildung nach Zürich gekommen. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten in der Natur, meistens in den Bergen oder am See. Im Winter bin häufig mit zwei Brettern unter den Füßen auf dem Schnee anzutreffen.

Dario Hartmann – Klassenlehrer B2a



Ab Mitte September werde ich die Klasse B2a als Klassenlehrer übernehmen. Bis dahin bin ich noch damit beschäftigt, meine Abschlussprüfungen für die Pädagogische Hochschule Zürich abzulegen. Nach den vielen Jahren im Studium freue ich mich ausserordentlich darauf, endlich in die Berufspraxis einzusteigen, die Schülerinnen und Schüler kennenzulernen und sie in den nächsten Jahren auf ihrem Weg zu begleiten.

Im Schulhaus Worbiger werde die Fächer Mathematik, Natur & Technik, Geographie, Geschichte sowie Medien & Informatik unterrichten. Daneben interessiere ich mich für Politik und Philosophie.

Aufgewachsen im ländlichen Zollikerberg und später in der Stadt Zürich, lebe ich nun seit vier Jahren zusammen mit meiner Partnerin in Effretikon. Wir beide reisen leidenschaftlich gerne – mit dem Ziel, möglichst viel von dieser Welt zu sehen.

Matthias Bär – Klassenlehrer B1d



Mein Name ist Matthias Bär und ich werde ab dem neuen Schuljahr für die Klasse B1d im Schulhaus Worbiger verantwortlich sein.

Ich bin im Zürcher Unterland aufgewachsen, lebe aber seit 1999 in Wädenswil.

Nach meiner Ausbildung zum Sekundarlehrer am ROS in Zürich, absolvierte ich meine ersten Berufsjahre als Lehrperson an der Oberstufe in den Gemeinden Schlieren und Dietikon. Danach wechselte ich während einiger Zeit in die Privatwirtschaft, unter anderem war ich als Logistikverantwortlicher bei einem Telekommunikationsunternehmen und

als Schulungsleiter bei einem Automobilhersteller tätig.

Mich interessieren fremde Kulturen und Sprachen, so hatte ich während einer Auszeit vom Schuldienst Gelegenheit, mich während längerer Zeit in Skandinavien aufzuhalten, in diese Kultur einzutauchen und Schwedisch zu lernen.

Musik ist ein wichtiger Bestandteil meines Lebens, welchen, so hoffe ich, auch meinen zukünftigen Schülerinnen etwas näherbringen kann.

Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Arbeit mit dem Team der SEKRO und auf möglichst viele fröhliche und spannende Begegnungen und Erlebnisse mit den Schülerinnen und Schülern.

Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.sekro.ch